

越冬はやうにやあがん。

冬が死神をつらしくい。仕事がなくなり、飢えと寒さで僕たちの仲間を殺して冬が来る。思想業者や手配師は、仕事をモットーとする。僕たちの仲間が死のうが、飢えてどうが知らんかがする。警視、行政はなにモトナ。

僕達の仲間がコートを追ばたて廻りて、死んで、三リ、寒空にアオガ、していの時、手配師や業者は、あたたかにコタツに入り、正月の酒をのみ、さうたを食ひ、ミカツを食ひ、遊びまくつくりる。僕たちがハシケした金を、正月を樂しくすじしゃあがる。資本主義とは、なんでこんなイヤな世の中なんやろ、働くもんが、正月にチモくえず死んでしまう、働くもんとヒンヘネ、つかしゃつてアボンダント酒飲み、モチくつて、旅だわがる。おまけに、創出している仲間は、モリ公は耶ナ。死んだり、ドミナリに火葬場や火葬院へ来りとばします。

やつは敵や。

僕は、井の改革工事をやった。追い回されながら

仕事をした。いやけど、僕が道ばたで倒れて死んで、あの寺の墓に埋めこむへん。ボーリ公もおも市も助かるやうが殺してしまう。資本主義の世の中やから、家を造っても、僕たちはその家へ住む一こともできん。僕らが造って入る所は、刑務所、留置所、精神病院。

僕はそやから、今世の中に頭にくづ。泣き言ふ。こもは方なから、自分の生命や仲間の生命は、みんなで守らなかんと思ふ。君ちホーリ公に頼んで(8) もや、こくは誤なし。あんだけ寒いとばっかりやつてるホーリ公んかが、守衛者を助ける誤なし。

そもそも、冬に片付者が苦しい目に会うのは、業者手配師が仕事でも、こいつらや。必要では、無理矢理でも仕事つけてこいつらキツがつくせに、僕達が冬になれたし米入にモト。

なんせ飢え死にになるとやうやうあがん。めじらの生命をかくして死、それにも相應しくて

じうせハ偉モタ若ハけど、年ヒツニラ冬ニヨリ。

及び、全国部落人民である。

若いうちに、今の世の中、ちょっとでも変えたい
のんや、

春本 健吉

我々ニ新し歴史來

現在、金ヶ崎及ぶ西成地区で、労働者解放！最終的に革命一の目標に、諸団体及び学生が入り込み活動している。

労働者の味方だ、被抑圧人民解放と叫び、活動しているが、あなたたちは、最辺の人民なのか？

あなたたちは、抑圧人民ではなく、職業革命家であり、理想主義者である。

金ヶ崎の解放は、現在の社会に飼い訓らされた、犬猫にならざり、山犬や狼になって、社会に反抗して生きるしか、今のところはない。

一般社会人及び中産階級層譲者は、社会主義及ぶ、共産主義にするとも、今の生活には余り關係なく、

今、革命を望み、切望していくのと、金ヶ崎労働者

マルクス、レーニン、毛東夷しきり。思想が去々言叶出でこりうが、それは個人の思考方法であり、何十年かたち、歴史が解釈をつけているにすぎない。

我々、金ヶ崎労働者の考え方の層は、あらゆる既定觀念にとらわれず、新しい日本ありの世界の夜明けに向って、新しい歴史を作るために、資本主義社会、日共及び政治団体を解体しなければならない。

活動家諸君、あなたたちは、労働者を指導するとか、教育するとかなり、労働者へ学ばか、あるいは黙つてついでゆくしかない。

金ヶ崎労働者は全国へちらばり、地域解体及び《総反乱》に向つて前进しなければならぬ。

“我々の求めよ擁取ねき平等の社会に向つて”

金ヶ崎田雇労働者 森本 弘

金ヶ崎と吉川名

一 労働者

にそれが金ヶ崎と变成了その一つだ。

こ大きくなり上行だ。

全国の耳目する、一時西成に集中され、アル新算も

或る程度の実状を書き、又は報せた。

西成区に住む小ブルジョア達は、此の事が大層不満だったらしい。事実、小ブル連の娘さんが婚約してた相手側より、其んか恋うしり所へ住んでいる娘さんがよく破談になつたりした、喜劇も有つたらしくだ。

金ヶ崎も比處は金ヶ崎の住む一帯を金ヶ先と呼んだとす。昔今金ヶ崎の住む一帯を金ヶ先と呼んだとす。

一、西成区比處は金ヶ崎の住む一帯を金ヶ先と呼んだとす。

朝、夫が日雇仕事に行こうにも食費代もなし後に

残る妻子は食うものも何一つ無い状態であり、それでやもを得ず、血汗の産の唯一の財産である金を持ちりき、此の金を貧困に若干の金を借り始めて仕事に行けたりして。日、鉢を持って帰れば金は生活してて絶対的金欠乏から向を圖ることでも先に受け出していく。一様な生活をしていたりして。そこから金ヶ崎へ先へとこう名が生れ、何時とはなし

此等の者達が關係方面に付けて、西成区は広大であり、事件が起った地域は極く限られた所だと言えれば、金ヶ崎を差別せよと言つ事だ。此の事は皆の支那者階級である資本家奴にとっては、此の事は大変都合が良い。金ヶ崎を名前でまで差別する事によつて、一般社会から遊離し、金ヶ崎を孤立させ、獨立させ事により、搾取と強压が容易に出来、何時までも、ドレイン的な借入金と重利付に縛りつける

暴力手腕者共の無謀極まる暴力の一端したこと言つ事は、實に偉大な事だつたと思つ。全金ヶ崎労働者に与えた感動と自信を持たしたところは國に知れ程大きさ。

僕は今思つ、差別の為に復活された金ヶ崎といふ名を、サンビンと輝く栄光の名に変える迄、金ヶ崎の一人の労働者として立つ。

今からは、日和見主義的な雰囲気を捨て、次の社会を確實に、になう労働者階級の一人であるといつ認識をえたら、今から僕自身の生活を自覚した労働者の生活に改め、実践しよう。

仲間達と語り合ひ、行動と共にしつゝ、斗争の中では、誰が敵か、誰が味方かを明らかにしていこう。僕は僕へ不毛を来る、少なむ墨を一つ一つ積み重ねては、今も憎悪を感じるが、金ヶ崎と吉川名は、進人

金ヶ崎の「ことじ」とから本当に年月のたつのは早々、金ヶ崎という名を知つてゐる労働者は居なかつた。金ヶ崎と二郎名はすでに人々からやうやこした名であつたのである。金ヶ崎と二郎の復活したのはオーライの春の後である。

す。一と昔今金ヶ崎の住む一帯を金ヶ先と呼んだとす。

一、西成区比處は金ヶ崎の住む一帯を金ヶ先と呼んだとす。

朝、夫が日雇仕事に行こうにも食費代もなし後に残る妻子は食うものも何一つ無い状態であり、それでやもを得ず、血汗の産の唯一の財産である金を持ちりき、此の金を貧困に若干の金を借り始めて仕事に行けたりして。日、鉢を持って帰れば金は生活してて絶対的金欠乏から向を圖ることでも先に受け出していく。一様な生活をしていたりして。そこから金ヶ崎へ先へとこう名が生れ、何時とはなし

事ができる。

金ヶ崎に対する口に付いた。

金ヶ崎にドレイン取つて止まん程都合の良い事で、金ヶ崎の事は、又労働者階級の改善の防波堤の役割ます。金ヶ崎の事は、資本家奴にヒーローは、笑いの止まらん程、都合の良い事であろう。

資本家共の意を受けて報道機関は、此所にすこ

に人々から忘れられていた、金ヶ崎といふ名を復活させた。

效つて取つては樂いが止まん程都合の良い事で、金ヶ崎労働者にとっては、たまつにものでない。事實限り無工程、不当に人權を奪ひ、差別で山ていいきの上、更に名前が近差別され一層収斂が悪化されると言う事は、故に僕は金ヶ崎といふ名も、其の後、金ヶ崎に關係ある所にのみ改名して付けてこらず「愛稱」といつ名を諱してゐた。其の名を耳にする度にいやな気がしたものがだ。

今では、僕の心も度つて来た、愛稱といふ名には、今も憎悪を感じるが、金ヶ崎と吉川名は、進人

ゆく行こう。

アーロレタリマーーが全權力を樹立し、僕達、金ヶ崎労働者が名裏共に解放され、理想の楽園に足を出します。例へ少くも革革でも積み重ね、何時、り

み出す日迄、例へ少くも革革でも積み重ね、何時、り

かなる時にも、誇り高き労働者階級の一員である事を忘れない生きていこう。最初嫌いだった金ヶ崎と云ふ名だ、亲父の名となる日迄、頑張りたい。

金ヶ崎労働者万才、ヒ声高に叫べる日まで。

飯場脱走記

僕は師走の冷り風を身体に感じると共に、暴力飯

場福利組での体験を思い出し、暴力飯場の黒虐非道はやり方、唯漏ける事しか考えない資本家共。其の點には権取の対象である僕達の労働力が奴隸の需要に応じて、供給されるならば、その手段が、暴力に依るが、何に依るか一向に構わぬことだ。さればさう、僕達が暴力によつて監視され、前近代的なとして非人間的な差別労働をさせられ、地獄のよう

此らの事を想ひ考える時、現日本の社会の中に存在する、余りにも大きくなり矛盾に突き当る。そぞらの矛盾は、集中的に僕達西成の労働者に及ぶしかつてゐる。あるいは特殊地帯としての蔑視であり、あるいは理由つき差別であり、あるいは労働法規の疎謬であり、あるいは残酷な暴力である。

僕は、僕達西成労働者の二つの実態に対し、無限の苦しみを味ぬ。こりとも、元請の監督は我関せずとばかり知らん顔。比處に冷酷は資本階級の性格があつた。思ふ所ではない。

僕は、警察や行政は人民に奉仕する公儀だと思つ

の念を新しく、福利組よ、僕は一生お前を忘れない

シビレハ舊ツ。

X X X

それは数年前の、嫌な冷たい風が吹く十二月の夜の出来事だった。

俺は此の日、アーノの愚出、正月を目前にしながら一向に溜らぬ金に焦りを感じ、ヤーン屋に入

る。三のタ車のつま、一銭も持たぬオケラになつた。しばらく徳意の台をぐらぐらしたが、思い直して、大一ペテンコ店を出る。力不足取りで歩き出す、とたんに得を言わぬ空腹感があざつてくる。考えれば、夕食モコだ食つこいなりのだ。勝つつか食万うどリう助平根性から食つこいなかつたのだ。

さて、今晚一九からどうしようと歩きながら、

考へ出す相念の中には、人の顔が浮んで消え、走馬燈のように駆け回るが、一向に良薦は考えられない。

ヒトにかく一恋、親しい友人に頼んで見せうと思ひ、清水君の宿を訪れる。皮肉な事に、彼モヌ、ボート

レスで素寒貧になり、俺から借りようと思つていいたらしく、二川五は話にもならぬ。

壇場へ頼んで、ドヤ錢借りをしてやうかと思つてもみたが、現在の宿へ移つてから十日程しかたつていない。どうせ無理な話だううと思い、締めて青カン賞倍でセーターに向う。

セーター前のホールド十四、五人の仲間達がさうぐに話す事は、さゞを困らさう。仲間達がそぞろに話す事は、俺といたりなものだ。アーノやギャンブルで負けた者、運悪く仕事にアスレた者、冷えきった体の人々が火口は本当に有難い、亦、一人立つる寂しさや不安より、同じ壇場の仲間達が大勢いる方が、何とか心

仲間の中へ、話の上手な男がいて、皆んなを笑わせこいた。

「一の時、巡回のボーリー公が二人やって来て、火を消せとねがす。僕達が、金はなし、寒くてヤリ切れんから火を消してこいへだ。此處は、火炎の醜もなし」とやし、又十分注意しますから、警察の田耶、大目に見つてセえ、とにかく頼んでモ、ボーリー公は耳も借らず、附近の民家から借りたベケットに水を汲み来て消してしまひ。

困つてこりの僕達の火を消しやがつて、より以上苦しかつてやがる。他の仲間達を口々にボーリー公の悪口を言つた。僕が、一隊大将り公とは、うまく名付けた。隊のさうくみて、汚くて、臭い匂いがスン〜として、金持の番大としてワン〜ほえる事しかせん奴だから、お兄兄弟は素晴らしい名付親にざ〜ヒョウズび、仲間達の中から、少しお笑を傳ぐ。何分、寒くさだまうなりで、僕達は火を始める。

夜の更けると、従つて寒氣は厳しく増す。仲間達

の話す言葉も、なんとか六気が無くなつてくる。皆んなそぞろく思考してこりの火だつた。前にうきつかつた。でも割り合ひ来た。だから良かっただけだ。明日は火を消すケド、きつー仕事だと体が参りつちつとな。一番良いのは、仕事を持つての友達に逢ひ、朝、金借りて飯を食い、煙草も吸えたうええけどな。とにかく、明日は必死で仕事を持つ。皆も僕と同じじうな事つゝ人が三ついた。煙草吸つたくなと、とリヒタナリ事も居てこりた。煙草吸つたくなと、想つたが、ニケモトは後一本、正確には半分しか残つていがりで、もう少し後で吸つ事にする。

「僕はな、今巷へんのや、ボーリー公の前で少さん

カツハライか何カソ、ヤレカレハタ箱に入れてもらう。」
「僕はな。ハタ箱はカ、寒風にてづきれる事もない

ハ仲間の一人が言つた。

「僕はな、今巷へんのや、ボーリー公の前で少さんカツハライか何カソ、ヤレカレハタ箱に入れてもらう。」
「僕はな。ハタ箱はカ、寒風にてづきれる事もない

ハ仲間の一人が言つた。

んやし、毛布も着て寝れろ人や、青カーンする事思つたら、天国やべ」

他の一人が合掌を打つ。

「ほんまにその火がええが知れ人よ、ナヒ前科

つづけは嫌やな」

この仲間は、警察は恐い所と云う強し先入観と、

現実の苦痛と云ふかりでかけこいつてだけばリ

真剣味が出来る。

前の一人が言う、

「百日ぐら一の品物のがぱらりと、前まぶつく

かえ、一晩下タ種天国に泊りや方終りのまきさ。」

前の仲間の話を、後の仲間は感心したよツハ合無しながり聞こつてゐる。

と云へ、ボーリー公が再びやつて来て「さつと消したのだが、今度やつたう承知せんとしとめかし、再び消さうとする。仲間の一人が又句を言うと、ボーリー公がぬかす、ナジヤキする公務執行状書をハケル

をしと。

怒鳴つた。

手配師は飯場でつくたり、態度を約束し、僕達を

「手前より、此處を回収だと知つて、さういふことを
も黙る福西飯場だ。山口組の系統であり、尼崎の
村上組は兄弟分だ。他所の飯場で殴り合になれた事
をしやがると、手前うの一匹や二匹、すぐ打ち殺
す。つづく麻十にや、なまらびつた奴が何処埋め
つけておけりやうじやを。ええや、よつと聞こへ
たらしくてしゃがるんだぞ。」

俺はバ舌打せした。くぐもなり所へ手に入ると
思つ。やつ二人を見れば、蒼白な顔色して血の気が
なし。

部屋に入れてから居り、イスに腰掛け

た三人の男が、刀や入墨をちらつかせ、櫻の根棒を

「まだ表は暗いですせ」と。
すぐ追廻しの一人が飛んで来て、

四、五本見る。奴らは見張役である。朝まで監視
つづきとは、全く整った飯場である。俺達三人は手配
師だった。一と飯を食らふと喉鳴らし、外光では
らへ飯に、何も入ってはならぬと汁、二三二切

一升奴と、ニキナリ殴りつけよ。

で腹飯を食つた。俺達が飯を食ひ終ると、手配師が
部屋に入れて言ひ、寝床の指定をする出て行き、
外からガヤを掛ける。部屋を出れば、四十何人か寝

勿論、テレビ、ラジオは無い。フトンは何年も洗わ
ないのだろう、汚れて黒光りしてりる。此んな汚れ
たフトンを寝るのは苦めていた。部屋の中には、吐氣
のする異臭がある。俺達も寝床に入る。机は三寸角
で、二回のベタ面だ。フトンの下に置かれある。

翌朝、頭にガーネットハニカクを受け、目を瞑
ます。起牀の合図で、追廻しの野郎が、ハントを俺
達の枕であるダク面を、しばさやがつたのだ。時刻
は午前四時三十分。昨夜、俺と一緒に来た一人が言
つた。

「どうも済みません——」と禮物の袋
つつ哀願して、やつと許してもらつ。

皆、顔も洗わず飯を食う。木道は屋外にあり、屋外へ出せば連れがく、顔も洗せねーとの事。食事を終り、皆に煙草（新生二十本入）一ヶ配給され、新切山に新生一ヶと書き、自分の名前を記入し、籠に入れる。二の竹籠は、背丈が人の体長程あり、直徑が三尺程もある代物だ。不思議な事に、二の大きな入川物は半分近くも溜まっている。

「いが」と思つていたが、期待は裏切られた。追廻しの一人が自転車で追かけたからだ。逃げた男は、運転も上手く、スピードで殴らぬで顔は剥け、血が流出する血を出し、顔ははれ上、こりる。この仲間も、此の時すり傷の手当も受けなければならぬ、俺達と同じようなく、一昼夜半で渡つて連続作業をさせられる。

作業の内容は土工仕事でも重作竹の部屋に入るだ
トの様だ。巡回し井戸は上から見えてやがって、もつ

早く壊れと土のひ土手を焼けやがる。

「共が人垣を作つてゐる。車にかけられる不釣には
容易く解けないようだ。一ヶ所ごとに結束してゐる。
人垣を通つて僕達が乗る。眞理と共は最後に乗り込
う。後節を圖れる。

俺達の乗った車は七時少し前に作業現場につく。

追廻し共が降り、俺達が降りてリの途中、一人の仲間が必死に走つて逃げ出す。追廻しのうち三人が追いかける。逃げる男は、足の早い男を追走する者を引き離して行く。俺は心の中で、上手に逃げれば良

当を食つて、翌日午後八時半頃飯場に帰り着く。又例の牛と汁と漬物だけだが、竹川た白だけ、酒は二合を飲ませ。しかし、新切と書き例の轍に入らぬ。俺は、メチャクチャにつかれていた為、何も考えら事も出来ず、眠ってしまった。
（つづく）